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安曇野市教育委員会１１月臨時会会議録 

 

日時；平成２５年１１月１１日（月）午前１０時 

場所；安曇野市明科複合施設 ２階 会議室３ 

 

出席者 

教育委員：職務代理者 望月正勝、委員 須澤真広、委員 内田洋子、委員 宮澤豊弘、委員 

唐木博夫 

事務局 ：教育次長 北條英明、学校教育課長 下里利行、学校給食課長 高橋正光、社会教  

     育課長 赤羽孝明、文化課長 三澤良彦 

書記  ：学校教育課総務係長 古幡彰、教育総務係 宮下果奈 

 

◎開 会 

教育次長 おはようございます。 

  定刻になりましたので、ただいまから安曇野市教育委員会第３回臨時会を開催させていた

だきます。 

  本日の会議は協議議案第１号より、委員長が決定するまで私が進行させていただきますの

で、よろしくお願いをしたいと思います。 

  協議事項へ入る前でございますが、１１月８日に任期満了となりました須澤真広委員、ま

た同じく任期満了となりました丸山武人委員の後任の委員として唐木博夫委員、このお二人

が１０月３０日の臨時議会で教育委員の選任について議会の同意をいただき、本日 朝 市長

より教育委員の任命をいただきました。 

  まずお二人から、ご挨拶をお願いしたいと思います。では、須澤委員よりよろしくお願い

します。 

 

須澤委員  

   ［須澤委員あいさつ］ 

教育次長 はい、ありがとうございました。 

  それでは唐木委員、自己紹介も兼ねて、お一つよろしくお願いします。 
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唐木委員  

  ［唐木委員あいさつ］ 

教育次長 はい、ありがとうございました。 

─────────────────────────────────────────────────  

◎協議議案第１号 教育委員長の選挙について 

 

教育次長 それでは、協議事項に入らせていただきます。 

協議議案の第１号、教育委員長の選挙について、お諮りしたいと思います。 

内田委員 はい、内田でございます。 

協議に入る前に、本日の会議は人事に関することでありますので、この会議を非公開にす

ることについて、まず協議いただきたいと思います。 

教育次長 教育次長、北條でございます。 

  今の内田委員さんからご発言がございましたが、「地方教育行政の組織と運営に関する法

律」第１３条第６項の規定では、会議は公開することを要件としておりますが、出席委員の

３分の２以上の議決により非公開とすることが出来る旨、規定をされております。 

  ただいま、内田委員からの発議による「会議の非公開」についてお諮りをしたいと思いま

す。この協議、非公開としてよろしいでしょうか。 

全委員 はい。 

 

教育次長 全員、非公開ということでよろしいでしょうか。ありがとうございました。 

それでは異議なしと認め、本日の会議につきましては、人事案件が終了するまで非公開と

させていただきますので、よろしくお願いをしたいと思います。 

マスコミ関係の皆様方、それほど時間はかからないと思いますので、申し訳ございません。 

 

（以後、秘密会） 

─────────────────────────────────────────────────  

 

◎協議議案第１号 教育委員長の選挙について 

◎協議議案第２号 教育長の任命について 

◎協議議案第３号 教育委員長職務代理の指定について 



－3－ 

─────────────────────────────────────────────────  

 

（以後、公開） 

 

委員長 これで協議議案の討議は全部終わりましたが、他に連絡等ございましたらお願いしま

す。 

学校教育課教育総務係長 はい、学校教育課 古幡です。 

  それでは３点ほど連絡させていただきます。今日のこれからの動きでございますが、この

後 委員長・教育長におかれましては、戻っていただきまして、教育長室で教育長への辞令

交付式を行いますので、そちらに移動お願いいたします。その後、明科公民館旧講堂で教育

委員会内の職員が集合していますので、そちらで就任のご挨拶をお二人からちょうだいした

いと思います。 

 また今月２２日ですが、最後になります豊科南小学校の学校訪問がございますので、そちら

の方お願いします。 

 もう一点ですが、１１月の定例会は２９日、まだご通知で差し上げてありませんが、この日

は午前９時からということで、これから通知を差し上げますので、ご予定のほうよろしくお

願いします。以上です。 

 

委員長 はい、ありがとうございました。 

  他にございますでしょうか。 

  なければ私のほうはこれで終わりにしたいと思います。 

 

教育次長 どうもありがとうございました。 

  それでは、安曇野市教育委員会第３回の臨時会を閉じさせていただきます。どうもお疲れ

様でございました。 

 


